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国際ロータリー第２７８０地区 

横須賀北ロータリークラブ週報 

２０２３～２０２４年度 

例会日  毎週火曜日 12：30～13：30 

例会場  かながわ信用金庫追浜支店３階 横須賀市追浜本町 1－28 

                      TEL 046（866）1515 

事務所  鈴木ハイツ２F         横須賀市追浜町 3-22-202 

                      TEL・FAX 046（866）1801 

                  URL：http://www.yokosukakita-rc.jp/ 

                                    E -mail:info@yokosukakita-rc.jp 

 

会  長 平林 祐樹  副  会  長  前川 永久 

 

幹    事 武藤 修儀  会報委員 長  佐々木佑倫 

 

第２９０８回 ２０２４年 ５月 ２１日『火曜日』横須賀北ＲＣ 

点 鐘 

合 唱  「横須賀北ロータリークラブの歌」 

司 会  平林 祐樹 会長 

ゲスト    横須賀市議会議員 

            高橋 泉 様 

          米山奨学生 沈 葉心 さん 

ビジター 

誕生日祝い   

入会記念日のお祝い 

「出席報告」 

（本日）5月 21日 

総数 出席対象数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 計 修正出席率 

20名 20 名 11名 55.00％ 5名 16 名 80.00％ 

（前々回）5月 7 日 

総数 出席対象数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 計 修正出席率 

20名 20 名 12名 60.00％ 5名 17 名 85.00％ 

 

http://www.yokosukakita-rc.jp/
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「メーキャップされた会員」 

5/16 三浦ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 福嶋義信会員 

5/19 次年度幹事研修会 髙田源太会員 

 

「ニコニコＢＯＸ」 

三役  皆様こんにちは。日に日に暑くなって参りました。体調にお気を

付けください。本日は横須賀市議会議員高橋 泉様、米山奨学生

沈 葉心（ｼﾝ ﾖｳｼﾝ）さんようこそお越しくださいました。また

本日は高橋 泉先生、卓話を宜しくお願い致します。北部地域か

ら西部地域に移られ他地域からみた北部ということで勉強させ

て頂きます。 

福嶋義信会員 高橋 泉様 卓話楽しみにしております。米山奨学生沈 葉心

さん日本の伝統文化を学んでください。前川会員（力作）仏像彫

刻有難うございました 

小菅健史会員 横須賀市議会議員高橋 泉様本日宜しくお願い致します。 

米山奨学生 沈 葉心さんようこそ。 

竹永 薫会員 本日は横須賀市議会議員 高橋 泉様、米山奨学生 沈 葉心

さんようこそお越し頂きました。 

鶴山 亮会員 高橋 泉様本日のｽﾋﾟｰﾁ宜しくお願いします。 

ようこそ沈 葉心さん 

細井祐治会員 横須賀市議会議員 高橋 泉様、卓話楽しみにしております 

ニコニコＢＯＸの合計は 10,000円（累計 319,000円） 

財団ＢＯＸの合計は 8,000 円(累計 77,500 円) 

ご協力有難うございました。次週も宜しくお願い致します 

 

「会長あいさつ」 

・本日は横須賀市議会議員 高橋 泉様のお仕事のご事情でｽﾋﾟｰﾁを先に行って

頂きました。ありがとうございました。 

・横須賀市のﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ等も随分と内容が充実してきています。皆様もぜひご活

用下さい 

「幹事報告」 

◎配布 ①ｶﾞﾊﾞﾅｰ月信 

◎回覧 ①ROTARY ﾌｪｽ 2024 ﾁｹｯﾄ販売のご案内 ②横須賀南西ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ週報 

◎本日は 5 月最終例会ですので財団 BOX を廻します。ご協力宜しくお願い致し

ます。 

◎横須賀ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞより例会のご案内受領（横須賀商工会議所 3F「301研修室」） 
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「委員会報告」  

「スピーチ」 

【他地域からみた横須賀市北地域   

横須賀市議会議員 高橋 泉 様】 

 

① 自己紹介 横須賀北ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞとのつながり 

 

② 私が住み暮らしていた北地域 

○25歳まで追浜で暮らし、追浜小と追浜中に通う。 

駅まで徒歩 15 分。通学は片道 30分。 

高校は久里浜高校に通っていたが、久里浜に行くにも横浜に行くにも同じ電車

に揺られる。よく追浜は横浜市ではないかとからかわれていた 

○25歳から船越町に引っ越す。田浦中学校の目の前で平坦で駅まで 5分。 

目立った飲食店などはないが、生活するには困らない場所。 

○追浜も船越に住んでいたころは田舎だと思っていたが、今いる地域から 

みたらだいぶ都会。交通も便利。 

○幼少期は時代のせいもあり近所づきあいは盛んだったが、大人になってから

は挨拶をする程度 

 

③ 今住んでいる西地域 

○朝日の町から夕陽の町へ。景観は申し分のない環境。毎日富士山を拝みながら

海を見て生活。自然豊かでいくつもの散歩ｺｰｽがあり。犬とともに生活する私

にはいい場所。横須賀の西海岸、南葉山などという不動産の売り出し方が目立

つ。都内の人の別荘地として人気 

○交通が不便。車がないと生活がし辛い場所。最近では運転手不足によるバスの

減便が行われ、住民から苦情が出ている。昼間は 1時間に 1本のﾀﾞｲﾔ 

○地域の行事が盛んな地域。なかなか地域外に出てｲﾍﾞﾝﾄに参加というよりは 

地元の文化や伝統を大切にしていて、ご近所のつながりも濃い 

○思春期の中学生でも挨拶が普通にできるまち。ごみ捨てに行っただけで多く

の人と挨拶を交わし、立ち話が始まる。「○○の家の犬が逃げて捕まっていな

い。」とか「天気がいい。悪い。」など。 

○風が強く、最初の頃は家が飛ばされないかとびくびくしながら生活を送って

いた。 

○飲食店はだいたい 20時～21時に閉まる。隠れ家的ﾚｽﾄﾗﾝも多くある 
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④ 他地域からみた北地域と横須賀のこれから 

○私から見ると間違いなく生活が便利で、都会的要素を持っているがその分、 

人付き合いは希薄。横浜ﾍﾞｲｽﾀｰｽﾞの拠点があったり、世界に誇る日産追浜工場

があったりと横須賀の玄関口として栄えている。これからの再開発も楽しみ 

○横須賀市内でも小学校の統合が始まる中で。浦郷小や夏島小など複数ｸﾗｽを 

持つ小学校があり、まだまだ子育て世帯が多く暮らしているので、追浜ﾏﾗｿﾝや

雷神社の例祭など地域での思い出をたくさん作り、郷土愛を醸成して人口流

出しないよう取り組んで頂けたら有難い 

 

○中央地域での取り組み 

○浦賀地域での取り組み 

○久里浜地域での取り組み 

○西地域での取り組み 

 

 

～例 会 風 景～ 

 

 

 

 

 

 

 


